絆ニュースNO.174

卒業生との絆ニュースNo.174 第3回高齢社会を考えるシンポジウム「"あかるい未来" 語ることからはじめよう」 のご案内

卒業生の皆様へ

来たる11月2日(土)に、第3回高齢社会を考えるシンポジウム「"あかるい未来" 語ることからはじめよう」を開催いたします。 少子高齢社会では単に高齢者が増えるというだけではなく、我々の生活にかかわる社会システムの改革が必要とされます。あかるい未来を手に入れるためには、一人一人の英知を結集する必要があります。 本シンポジウムではあかるい未来に向けての取り組みを紹介すると共に、パネルディスカッションで議論し、千葉大学と千葉県立保健医療大学の取り組みをポスター展示にて紹介いたします。さらに皆様の考えを聞かせていただくために情報交換の場も設けました。ぜひご参加ください。

シンポジウムの詳細は以下の通りです。

日時:平成25年11月2日(土)13:30~16:30(13:00開場) 場所: 千葉大学西千葉キャンパスけやき会館大ホール プログラム: 13:30 開会 13:45 招待講演 厚生労働大臣(予定) 14:45 パネルディスカッション「"あかるい未来" 語ることからはじめよう」 16:30 閉会

シンポジウムのチラシはこちらからご覧いただけます。

http://www.chiba-u.ac.jp/others/topics/article2013/pdf/20131102shinpo.pdf